
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 西 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和３年３月１２日（金） 午前１０時００分から

午前１１時００分までの間

開催場所 大阪府西警察署 講堂

出 委 員 西村会長、杢保委員、三井委員、大来委員、安田委員、竹原委員

席

署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全課長、地域課長

者 警 察

刑事課長、交通課長、警備課長、広聴相談係長

１ 会長あいさつ

ご存じのように今期は本当に異例ずくめで、署長ともお話ししました

が、取りあえず今期最後の協議会を開催してみましょうということで、

本日開催することになりました。

私を含めて５人が本年５月末を以て任期満了となります。昨年１年間

は、何もできずに退任するということで、非常に申し訳ありませんが、

来期は新型コロナウィルスが収束していると思いますので、活発な協議

会となるよう祈念しまして、甚だ簡単ではございますが、私の挨拶とさ

議 事 概 要 せていただきます。

２ 署長あいさつ

昨年３月に着任しながら、こんな時期にご挨拶をすることになりまし

て、誠に申し訳ございません。私自身、署長に着任して、皆様方から色々

教えて頂きながら、業務運営をしっかりしていきたいと思っておりまし

たが、新型コロナウィルスの勢いに負けたと言うのはおかしいですが、

密かにしておかなければならないということで、こんな時期になってし

まいました。その中で最後の最後に西村会長にご無理を申し上げまして、

何とか１回でも協議会を開催したいということで、今回の開催の運びと

なりました。どうぞよろしくお願いします。

昨年をざくっと振り返りますと、新型コロナウイルスの関係で緊急事

態宣言が出され、その間は犯罪発生、交通事故の発生が減りました。し
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かしながら、しばらくするとどんどん人が増えてきて、犯罪も交通事故

も例年と変わらず増えてくるようになりました。ただ、年間トータルし

ますと２割くらいの減少になっております。その中でも、警察だけでは

なくて、企業や地域住民のボランティアの方々のご協力をいただきまし

て、子どもの見守り活動等々、進めてまいりました。また、検挙の方も、

発生即検挙するということが続きまして、防犯と検挙の両面でうまく機

能した１年であったと思います。

そのような中、昨年１１月には当署員で２人の新型コロナウイルス感

染者が出ました。そのため、一度計画した協議会が延期になり、二度目

も延期せざるを得なくなり、非常にご迷惑をお掛けしましたが、その様

な事情もございました。

本日は、このメンバーで開催する最初で最後の協議会ということで、

短時間ではございますが、各課長から昨年の結果、本年の取り組みなど

について報告させていただきますので、どうぞよろしくお願いします。

議 事 概 要 ３ 業務概要説明

副署長及び各課長らより、令和２年の業務結果、令和３年の目標等に

ついて説明した。

４ 議事

「危険運転車両」について

【委員】

九条南地区において、朝の小学生の通学時間帯にスピードを出し過

ぎている同じトラックをよく見かけるが、危険を感じるので注意して

欲しい。

【警察】

要望をいただいた３月２日以降、午前７時４５分から午前８時３０

分までの間、当該場所にパトカー、若しくは警察官を配置して、当該

危険車両の発見に努めている。

ナンバーから東大阪市の会社であることが判明したので、運転手を

特定し、会社から指導させるとともに、警察からも注意をしている。

それ以降も、違反があれば反則切符を告知するという方針で警戒を

継続している。
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